
Anfrage 

der Abg. Ing. Murer, Mag. Haupt 

an den Bundeskanzler 

betreffend Verwirklichung des EntschließungsantragesE 174 vom 5.7.1990 

Am 5.7.1990 beschloß der Nationalrat einstimmig einen Entschließungsantrag 

der Abgeordneten Ing. Murer, Marizzi, Dr. Bruckmann, Zaun und Genossen, in 

dem die Bundesregierung ersucht wird: 

a) um Unterstützung von Projekten zur nachhaltigen Nutzung des Regenwaldes 

in einem oder mehreren Staaten mit dem Ziel, die wirtschaftliche Situation 

und die Lebensbedingungen der einheimischen Bevölkerung dieser staaten zu 

verbessern, wobei eine enge Zusammenarbeit zwischen österreichischen und 

einheimischen Experten anzustreben ist. 

b) dafür Sorge zu tragen, daß ab 31.7.1990 im Rahmen des öffentlichen Be

schaffungswesens die Neubeschaffung von Tropenhölzern und Tropenholz

produkten aus jenen Staaten unterbleibt, die keine nachhaltige Waldbe

wirtschaftung nach anerkannten forstwirtschaftlichen Kriterien nachweisen 

können oder die die Rodung tropischer Primärwälder zulassen. 

In diesem Zusammenhang richten die unterzeichneten Abgeordneten an den 

Herrn Bundeskanzler die nachstehende 

Anfrage 

Welche konkreten Schritte hat die Bundesregierung bisher gesetzt, um die 

einzelnen im einstimmig beschlossenen Entschließungsantrag E 174 vom 5.7.1990 

genannten Punkte zu verwirklichen? 
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